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ORIGINALE DI DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 
 

N. 93 DEL 05-10-2023 
  
  

OGGETTO: FONDAZIONE CARNEVALE DI PALMA CAMPANIA  NOMINA NUOVI 
COMPONENTI DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE.  
  
 
L’anno  duemilaventitre il giorno  cinque del mese di ottobre, in Palma Campania, alle ore 14:36, 
nella sala consiliare Vincenzo Russo del palazzo municipale, regolarmente convocato nei modi di 
legge si è riunito in Prima convocazione, seduta Pubblica,  sessione Straordinaria  il Consiglio 
Comunale. 
Risultano presenti e assenti i seguenti Consiglieri Comunali: 
 

CONSIGLIERI PRES.   CONSIGLIERI PRES. 
DONNARUMMA ANIELLO  PRESENTE   NUNZIATA ANIELLO  PRESENTE 
FRANZESE ELVIRA  PRESENTE   MONTANINO SALVATORE  PRESENTE 
FERRANTE GIUSEPPE  PRESENTE   RAINONE DOMENICO  PRESENTE 
ALBANO LUIGI  PRESENTE   CARBONE LUCIANO  PRESENTE 
SANTELLA LUIGIA TERESA  PRESENTE   MANCONE SALVATORE  PRESENTE 
ISERNIA DONATA  PRESENTE   SORRENTINO LUIGI  PRESENTE 
CARBONE PASQUALE  PRESENTE   ANTONELLI MARJLINA  PRESENTE 
GEMITO ANIELLO  PRESENTE   SAVIANO MARIA  PRESENTE 
PELUSO MARIAGIOVANNA  PRESENTE     

 
 

Presenti:   17 
Assenti:    0 

 
- Presiede l’adunanza Dott.ssa Elvira Franzese, nella sua qualità di  Presidente.  
- Verbalizza la seduta il  Segretario Generale dr.ssa Maria Ilaria Bruno.  
- Scrutatori i seguenti Consiglieri Comunali: Gemito Aniello, Isernia Donata, Mancone Salvatore. 

 

  



Il Presidente introduce il quinto punto all’ordine del giorno, avente ad oggetto Fondazione Carnevale 
di Palma Campania - Nomina nuovi Componenti del Consiglio di Amministrazione, di cui alla 
sottoriportata proposta di deliberazione. 
 
Premesso che: 

con deliberazione consiliare n. 47 del 14.7.1998, modificata ed integrata con successive 

deliberazioni consiliari n. 25 del 7.5.1999, n. 104 del 2.12.2009 e n. 31 del 7.7.2014, è stata 

costituita la Fondazione "Carnevale di Palma Campania", con sede presso il Comune, senza 

fini di lucro, avente come scopo la promozione, realizzazione e sviluppo della 

manifestazione del Carnevale e di altre iniziative collaterali di supporto alla manifestazione 

stessa; 

con deliberazione di C.C. n. 60 del 01/08/2016, è stato modificato lo Statuto della Fondazione 

Carnevale di Palma Campania e ratificato in data 18/10/2016 Rep. 258 Racc. 216 Notaio 

Mosca; 

con deliberazione, di C.C. n. 85 del 31/07/2023, è stato, da ultimo, modificato lo Statuto della 

Fondazione Carnevale di Palma Campania e ratificato in data 23/09/2023 presso il Notaio 

Raffaele Federico; 

 

Visto l’art. 10 del nuovo e vigente Statuto della Fondazione Carnevale di Palma Campania, che 

regolamenta le modalità di nomina ed i requisiti che devono possedere i soci partecipanti al 

Consiglio di Amministrazione; 

 
Preso atto che tutti i componenti del Consiglio di Amministrazione durano in carica con il mandato del 

Consiglio Comunale; 

 
Ritenuto, pertanto, necessario procedere alla nomina dei nuovi nove componenti del C.d.A. della 

Fondazione Carnevale di Palma Campania; 
 
Visti i punti 10.1, 10.2 e 10.3 dell'art. 10 del suindicato statuto, ai sensi del quale la votazione 

dei soci partecipanti è fatta dal Consiglio Comunale con due distinte votazioni: 
sei saranno eletti autonomamente dai consiglieri di maggioranza, 

tre saranno eletti autonomamente dai consiglieri di minoranza, 

e ogni consigliere di maggioranza e di minoranza dovrà indicare, all'atto dell'espressione del voto, 

nome, cognome e dati anagrafici, rispettivamente, di sei e tre persone con comprovata passione ed 

esperienza per il Carnevale di Palma Campania.  

I predetti componenti ai sensi dell'art. 10 del vigente statuto della Fondazione devono essere in 

possesso dei requisiti per essere eletti quali Consiglieri Comunali; 

 



Tutto ciò premesso, 
Il Presidente del Consiglio Comunale invita i Consiglieri di maggioranza ad esprimersi in merito alla 

nomina dei sei componenti del consiglio di amministrazione della Fondazione Carnevale di Palma 

Campania secondo le modalità suindicate e gli scrutatori, in precedenza nominati, a distribuire le 

schede per procedere alla votazione, 

Riportano voti le seguenti persone: 

 

1. ___________________________ 

2. ___________________________ 

3. ___________________________ 

4. ___________________________ 

5. ___________________________ 

6. ___________________________ 

 

Consiglieri presenti n. ________________ 

Votanti n. ________________ 

Schede Bianche n. ________________ 

Schede Nulle n. ________________ 

Successivamente, il Presidente del Consiglio Comunale invita i Consiglieri di minoranza ad 

esprimersi in merito alla nomina dei tre componenti del consiglio di amministrazione della 

Fondazione Carnevale di Palma Campania secondo le modalità suindicate e gli scrutatori, in 

precedenza nominati, a distribuire le schede per procedere alla votazione; 

Riportano voti le seguenti persone: 

1. ___________________________ 

2. ___________________________ 

3. ___________________________ 

Consiglieri presenti n. ________________ 

Votanti n. ________________ 

Schede Bianche n. ________________ 

Schede Nulle n. ________________ 

Dopodiché, il Presidente del Consiglio Comunale preso atto dello scrutinio dei voti espressi 

nomina quali componenti del C.d.A. della Fondazione Carnevale di Palma Campania i seguenti 

soggetti: 

1. ___________________________ 



2. ___________________________ 

3. ___________________________ 

4. ___________________________ 

5. ___________________________ 

6. ___________________________ 

7. ___________________________ 

8. ___________________________ 

9. ___________________________ 

 
Acquisiti i pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile ai sensi dell'art. 49 del T.U.O.E.L.; 
I1 Presidente mette ai voti la proposta di deliberazione sopra riportata con la contestuale nomina dei 

componenti del Consiglio di Amministrazione della Fondazione Carnevale di Palma Campania; 
Con votazione resa in forma palese, per alzata di mano, si registra il seguente risultato: 

Consiglieri presenti: ___________ 

Consiglieri votanti: ___________ _ 

Consiglieri assenti: ___________ 

Astenuti: ___________ 

Voti Favorevoli: ___________ 

Voti contrari: ___________ 

Il Presidente ne proclama l'esito.  

Si approva e per l'effetto, pertanto, 

IL CONSIGLIO COMUNALE  
DELIBERA 

1. Di approvare la premessa su riportata la quale, espressamente richiamata, quivi intendersi 

integralmente riportata e trascritta, costituisce parte integrante e sostanziale del presente atto; 

2. Di nominare, siccome nomina, i n. 9 (nove) componenti del Consiglio di Amministrazione della 

Fondazione Carnevale di Palma Campania scelti a seguito di votazione con le modalità specificate 

nell’art. 10 del vigente Statuto di detta Fondazione che quivi di seguito si riportano: 

Per la maggioranza: 

1. ___________________________ 

2. ___________________________ 

3. ___________________________ 

4. ___________________________ 

5. ___________________________ 

6. ___________________________ 

Per la minoranza: 

7. ___________________________ 



8. ___________________________ 

9. ___________________________ 

 

3. Di dare atto che a seguito della nomina dei suindicati componenti si procederà alla verifica dei 

requisiti di eleggibilità a Consigliere Comunale, come previsti dalla vigente normativa da parte del 

funzionario responsabile del I Settore. 

4. Di dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile al fine di consentire l'immediata 

operativa del nominato organo. 

 
Il Presidente dà lettura della proposta di deliberazione surriportata, agli atti del Consiglio Comunale, 
come di seguito indicato:  
  
“Premesso che con deliberazione consiliare n. 47 del 14 luglio 98 modificato ed integrato con 
successive deliberazioni consiliari n. 25 del 7-5-99, n. 104 del 2-12-2009, e n. 31 del 7-7-2014, è stata 
costituita la Fondazione Carnevale di Palma Campania, con sede presso il Comune, senza fini di 
lucro, avente come scopo la promozione, realizzazione e sviluppo della manifestazione del Carnevale 
e di altre iniziative collaterali di supporto alla manifestazione stessa. Con deliberazione di Consiglio 
Comunale n. 60 del primo agosto 2016 è stato modificato lo Statuto della Fondazione Carnevale di 
Palma Campania e ratificata in data 18/10/2016, con deliberazione di Consiglio Comunale n. 85 del 
31-7-2023 è stato da ultimo modificato lo Statuto della Fondazione Carnevale di Palma Campania e 
ratificato in data 23-9-2023. Visto l'articolo 10 del nuovo vigente Statuto della Fondazione Carnevale 
di Palma Campania, che regolamenta le modalità di nomina e i requisiti che devono possedere i soci 
partecipanti al Consiglio di Amministrazione. Preso atto che tutti i componenti del Consiglio di 
Amministrazione in carica col mandato del Consiglio Comunale, riteniamo pertanto necessario 
procedere alla nomina dei 9 componenti del CdA per la Fondazione Carnevale di Palma Campania. 
Visti i punti 10.1-10.2-10.3 dell’articolo 10 del succitato statuto ai sensi del quale la convezione tra i 
soci partecipanti è fatta dal Consiglio Comunale con due distinte votazioni: 6 saranno eletti 
autonomamente dai consiglieri di maggioranza, 3 saranno eletti autonomamente dai consiglieri di 
minoranza. Ogni consigliere di maggioranza o di minoranza dovrà indicare all'atto dell'espressione 
del voto nome e cognome, dati anagrafici, rispettivamente di 6 e 3 persone, con comprovata passione 
ed esperienza per il Carnevale di Palma Campania. Predetti componenti ai sensi dell'articolo 10 del 
vigente Statuto della Fondazione devono essere in possesso dei requisiti per essere eletti quali 
consiglieri comunali”. 
 
Si allontana il Consigliere Peluso (ore 15.01). 
 
Segue l’intervento del Presidente, che di seguito si riporta: 
 
“Quindi detto questo possiamo passare alla votazione del Consiglio di Amministrazione della 
Fondazione Carnevale. Per cui chiedo agli scrutatori di portarvi... allora prima di passare alla 
votazione diamo la parola al consigliere Nunziata”. 
 
Rientra in aula il Consigliere Peluso (ore 15.04). 
 
Interviene il Consigliere Nunziata, con l’intervento di seguito riportato: 
 
“Grazie Presidente. Giusto due parole di ringraziamento nei confronti della Fondazione uscente, nelle 
persone del dottor Aniello Lauri, di Antonio Petrocchi, di Domenico (inc.), e della Presidente (inc.). 
Le vicende sono state ben note, dopo le dimissioni del Presidente (file audio danneggiato, audio 
incomprensibile) …a 6 mesi dal carnevale (audio incomprensibile). E un ringraziamento penso sia 



doveroso da parte mia e da parte di tutta l’amministrazione nei confronti di chi non ha abbandonato 
la nave ed è rimasto alla guida dei (audio incomprensibile) e in particolare (audio incomprensibile) 
compito gravoso e va portato a termine in modo (audio incomprensibile) il carnevale scorso è stato 
delle (audio incomprensibile). Quindi ritengo che sia doveroso un ringraziamento da parte mia e da 
parte di tutta l’amministrazione comunale (audio incomprensibile)”. 
 
Segue l’intervento del Presidente, che di seguito si riporta: 
 
“Sono d'accordo e mi associo ai ringraziamenti di tutta l'amministrazione. Allora, scrutatori prego. 
Chiamo gli scrutatori Gemito Isernia e Mancone, per… Allora abbiamo distribuito una scheda per 
ognuno dei consiglieri e poi a turni (File danneggiato, audio incomprensibile) Scusatemi adesso 
stiamo aspettando che arriva l'urna, dopodiché voteranno prima i consiglieri di maggioranza e poi i 
consiglieri di minoranza, quindi attendiamo un attimo”.  
 
Si allontanano dall’aula consiliare il Sindaco e il Consigliere Montanino (ore 15.06). Presenti n. 15 
Consiglieri Comunali ed assenti n. 2 Consiglieri Comunali (Sindaco Donnarumma, Montanino). 
 
Procedono, quindi, a votazione prima i Consiglieri di maggioranza. 
 
Vengono distribuite, votate e scrutinate le schede da parte dei Consiglieri di maggioranza per la 
votazione del Consiglio di Amministrazione della Fondazione Carnevale del Comune di Palma 
Campania. 
 
Consiglieri presenti n. 9 
Consiglieri votanti n. 9 
 
Hanno riportato voti i seguenti signori: 
 
Lauri Agostino, nato a San Gennaro Vesuviano, il 18-02-1970: n. 9 voti. 
Donnarumma Aniello, nato ad Avellino il 9-08-1985: n. 9 voti. 
Montanino Nicola, nato a Palma Campania il 10.09.1953: n. 9 voti. 
Nunziata Nicola, nato a Nola il 12-07-1978: n. 9 voti. 
Nunziata Carmine, nato a Sarno il 30-11-1981: n. 9 voti. 
Morra Ludovica, nata a Nola, l'11-05-1994: n. 9 voti. 
Schede bianche n. // 
Schede nulle n. // 
 
Interviene il Presidente:  
 
“Quindi sono stati eletti il signor Lauri Agostino, 18-2-70; il signor Donnarumma Aniello nato ad 
Avellino il 9-8-85; il signor Montanino Nicola 10-9-53 nato a Palma Campania; Nunziata Nicola nato 
a Nola il 12-7-78; Nunziata Carmine nato a Sarno il 30-11-81…… Possiamo distruggere le schede”.  
 
Le schede vengono distrutte. 
 
Si passa quindi alla votazione da parte dei Consiglieri di minoranza. 
 
Vengono distribuite, votate e scrutinate le schede da parte dei Consiglieri di minoranza per la 
votazione del Consiglio di Amministrazione della Fondazione Carnevale del Comune di Palma 
Campania. 
 
Consiglieri presenti n. 6 
Consiglieri votanti n. 6 
 



Hanno riportato voti i seguenti signori: 
 
Gaetano Nunziata, nato ad Avellino il 18-07-1980: n. 6 voti  
Giovanni Russo, nato a Nola il 04-07-1975: n. 6 voti  
Guido Albano, nato a San Gennaro Vesuviano l'8-03-1971: n. 6 voti  
Schede bianche n. // 
Schede nulle n. // 
 
Interviene il Presidente: 
 
“Sono stati eletti Gaetano Nunziata, nato ad Avellino il 18-7-80; Giovanni Russo, nato a Nola il 04-
07-75; Guido Albano, nato a San Gennaro Vesuviano l’8-3-71. Questi sono i nomi eletti dalla 
minoranza. Prego scrutatori, potete distruggere le schede”. 
 
Le schede vengono distrutte. 
 
Rientrano in aula consiliare il Sindaco e il Consigliere Montanino (ore 15.18). Presenti n. 17 
Consiglieri Comunali ed assenti n. 0 Consiglieri Comunali. 
 
Interviene il Presidente:  
 
“Passo alla lettura di tutti i nomi eletti e, poi, approviamo la proposta. Lauri Agostino, nato a San 
Gennaro Vesuviano il 18-2-70; Donnarumma Aniello, nato ad Avellino il 09-08-85; Montanino Nicola 
nato a Palma Campania il 10-9-53; Nunziata Nicola nato a Nola il 12-7-78; Nunziata Carmine, nato a 
Sarno il 30-11-81; Morra Ludovica nata a Nola l’11-5-94; Gaetano Nunziata nato ad Avellino il 18-7-
80; Giovanni Russo nato a Nola il 4-7-75; Guido Albano nato a San Gennaro Vesuviano l’8-3-71. 
Passiamo alla votazione. Ok. Diamo la parola al consigliere Nunziata”.  
 
Segue l’intervento del Consigliere Nunziata, che di seguito si riporta: 
 
“Giusto qualche parola di ringraziamento e di in bocca al lupo ai 9 componenti neoeletti del Consiglio 
di Amministrazione della Fondazione del Carnevale di Palma Campania che si apprestano ad avere 
un incarico che è sì prestigioso ma è anche altrettanto oneroso, perché organizzare una 
manifestazione, che è cresciuta negli anni ed è diventata una manifestazione nazionale, comporta 
degli enormi sacrifici e del tempo che inevitabilmente viene tolto sia al lavoro che alla famiglia. 
Quindi a loro va il mio personale ringraziamento e l'in bocca al lupo con la consapevolezza che 
sicuramente sapranno fare egregiamente il loro lavoro e organizzeranno un carnevale come non visto 
negli ultimi anni. In bocca al lupo ancora a tutti e nove”.  
 
Interviene il Presidente: 
 
“Grazie consigliere Nunziata. A questo punto do la parola anche al consigliere Sorrentino”. 
 
Interviene il Consigliere Sorrentino, con l’intervento di seguito riportato: 
 
“Volevamo anche noi fare un grosso in bocca al lupo ai membri della Fondazione neoeletti. Tuttavia 
non possiamo ignorare che tra i nomi espressi dalla maggioranza ci siano il padre di un consigliere 
comunale e il cugino del sindaco. Simbolo e sintomo che anche in questo caso purtroppo la 
meritocrazia non c'è stata. Ci sono tante persone che fanno carnevale da una vita, avremmo preferito 
vedere magari più giovani, più persone sconosciute in questa sala, piuttosto che vedere un padre e un 
cugino. Grazie mille”.  
 
Interviene il Presidente:  
 



“Grazie consigliere Sorrentino. Prego, al consigliere Nunziata”.  
 
Segue l’intervento del Consigliere Nunziata, che di seguito si riporta: 
 
“Una breve replica. A mio avviso non si tratta di meritocrazia, perché penso che le persone elette 
abbiano tutti i requisiti, e conosciamo bene la passione di entrambi o quantomeno di entrambi i nomi 
che sono stati fatti, conosciamo bene la passione e l'impegno che hanno per il Carnevale. Per cui la 
scelta è ricaduta su persone che penso possano dare una grossa mano alla Fondazione e possano 
riuscire ad organizzare come e forse meglio anche di altre persone il carnevale della prossima 
edizione”.  
 
Interviene il Presidente:  
 
“Grazie consigliere Nunziata. Diamo la parola prima al consigliere Sorrentino e poi al consigliere 
Carbone”.  
 
Segue l’intervento del Consigliere Sorrentino, di seguito riportato: 
 
“Grazie Presidente. Aggiungo altro, anche tremando, signor Sindaco mi deve scusare. Noi non 
abbiamo messo in dubbio le qualità delle persone di Aniello Donnarumma e del signor Nicolò 
Montanino, in quanto Nello Donnarumma è un quadrigliante da una vita e il signor Nello 
Montanino… la meritocrazia. Ho detto: avremmo preferito vedere persone estranee a questo 
Consesso. (interlocuzioni fuori microfono)”.  
 
Interviene il Presidente:  
 
“Allora vi chiedo la cortesia, Sindaco! Non c'aveva il microfono. Allora per cortesia, vi chiedo per 
cortesia, sta parlando il consigliere Sorrentino e che finisca! Carbone, parli dopo!”. 
 
Prosegue l’intervento del Consigliere Sorrentino: 
 
“Presidente, vorrei che questo richiamo venisse fatto anche al consigliere Ferrante e al sindaco 
Donnarumma, perché sono stati loro che mi hanno interrotto. Ho detto che avremmo preferito vedere 
dei nomi estranei a questo Consiglio, perché casomai noi avessimo eletto quali membri della 
Fondazione, Arianna Sorrentino o il fratello di Mimmo o una sorella di Luciano Carbone, sarebbe 
venuto il finimondo, nonostante le indubbie qualità. Era questo”.  
 
Interviene il Presidente:  
 
“Grazie consigliere. Diamo la parola al consigliere Carbone”. 
 
Segue l’intervento del Consigliere Pasquale Carbone: 
 
“Grazie Presidente, un solo appunto. Secondo me Nicola Montanino e Nello Donnarumma non hanno 
bisogno di nostre difese, perché il loro operato sia nel carnevale che in generale nell'attività 
amministrativa parla da sé, un unico appunto, visto che avete detto che preferivate dei giovani nella 
Fondazione, l'unico under 30 è stato espresso dalla maggioranza, e quindi volevo solo fare questo 
piccolo appunto”.  
 
Interviene il Presidente:  
 
“Va bene, grazie. Passo la parola prima al consigliere Montanino e poi la parola al sindaco”.  
 
Interviene il Consigliere Montanino, con l’intervento di seguito riportato: 



 
“Grazie Presidente. Diciamo che intervento più scontato di questo non poteva esserci. Per quanto 
riguarda la meritocrazia...”. 
 
Interviene il Presidente:  
 
“Consiglieri, siccome dobbiamo cercare di calmare un attimo gli animi”. 
 
Prosegue l’intervento del Consigliere Montanino: 
 
“Penso che per quanto riguarda i due membri da noi nominati, Nello Donnarumma è un ragazzo, 
come dicevate, vive il carnevale; per quanto riguarda mio padre ho sentito dire che non ha mai fatto il 
carnevale, tempi addietro è stato fatto, e volevo ricordare a qualcuno, che forse non lo sa, che la 
Fondazione del carnevale palmese è nata anche grazie a mio padre, dopo che è stato a Venezia circa 
30 anni fa e ha preso spunto appunto dal Carnevale di Venezia portando una novità al Carnevale di 
Palma Campania. Volevo poi inoltre dire che c'è anche il fratello di un altro consigliere della 
maggioranza, però è stato nominato dall'opposizione, quindi sono discorsi un po' incoerenti, ma penso 
che la cosa più importante sia pensare al bene del Carnevale palmese e ci auguriamo che tutti, sia i 
membri nominati dalla maggioranza che dall'opposizione, possano fare un buon lavoro, perché 
dobbiamo pensare soprattutto alla crescita del nostro paese. Grazie Presidente”. 
 
Interviene il Presidente:  
 
“Grazie consigliere Montanino. Prego, la parola al sindaco”.  
 
Interviene il Sindaco, con l’intervento di seguito riportato:  
 
“Grazie Presidente. Ma solo per restituire un po' di normalità, perché credo che il Consigliere 
Sorrentino, sulla scorta ancora di una campagna elettorale, sulla scorta di quelli che purtroppo sono i 
suoi maestri, abbia fatto un buco nell'acqua. (interlocuzioni fuori microfono) Posso parlare?”.  
 
Interviene il Presidente:  
 
“Consiglieri, per piacere!” 
 
Prosegue l’intervento del Sindaco:  
 
“Non tocca né a me, né a nessun altro all'interno di questo Consiglio dover difendere coloro che sono 
stati nominati. E mi perdonerete, ma credo che allora vorrà dire che in una comunità di circa 20.000 
abitanti, anzi poco meno di 20.000 abitanti, essere parente di, debba essere una diminutio per il 
ragionamento che fa il consigliere Sorrentino, perché significa che non si può vivere la città, non si 
può aspirare ad avere un ruolo all'interno di essa, non si può dare un contributo al Carnevale. Io 
credo che, e mi rifaccio all'intervento del Capogruppo Nunziata, io credo che noi oggi abbiamo fatto il 
nostro compito, abbiamo eletto una Fondazione di altissimo profilo, di persone che vengono da dentro 
le quadriglie; abbiamo eletto un ex sindaco, che per tutta la sua vita si è dedicato al turismo. Mi 
sembra veramente banale e stupido voler incentrare la partecipazione o meno a una quadriglia. Io 
credo che tutte le persone sono state nominate, tant'è vero che noi non abbiamo fatto nessuna levata di 
scudi nel momento in cui avete nominato e votato un membro che è parente di un consigliere che siede 
qua tra i banchi. Vale lo stesso principio, altrimenti sarebbe a dire che avremmo dovuto chiedere a voi 
di nominare i nostri. Mi perdonerete, un po' di serietà ogni tanto. E' chiaro che poi la Fondazione 
vada giudicata al varco, vada giudicata per quello che fa, vada giudicata per il Carnevale che verrà e 
non sulla semplice, non voglio usare terminologie altrimenti poi mi tacciano, quindi è meglio che 
evito, ma credo che sia veramente puerile oggi venire a parlare rispetto a delle persone, offendere 
delle persone, la loro professionalità, la loro capacità, chiamandole semplicemente “cugino di” o 



“padre di”. Sono persone che hanno la loro storia, hanno la loro dignità, hanno delle loro capacità, 
riconosciute dallo stesso consigliere Sorrentino quando poi ha aggiustato il tiro. Io credo che da 
questi banchi noi dobbiamo lanciare un messaggio invece di coesione, di unione rispetto al carnevale, 
se poi volete fare polemica anche sul carnevale, ben venga, avete fatto polemica su uno Statuto, io 
voglio ricordare che da cinque mesi non avete fatto una interpellanza, non avete fatto un intervento in 
Consiglio Comunale, non avete chiesto una volta che uno degli argomenti di cui dibattete su Facebook 
potesse trovare qui nella sede naturale la discussione. Mai. Non l'avete mai fatto, però poi vi 
lamentate, vi riempite la bocca con le parole democrazia. Io credo che proprio in virtù di quella 
democrazia oggi il Consiglio Comunale, io per una questione di opportunità e solo per una questione 
di opportunità mi sono allontanato dal Consiglio Comunale nel mentre si votava, ma il Consiglio 
Comunale ha fatto semplicemente quello che la democrazia gli consente di fare, nulla di più e nulla di 
meno. Grazie”.  
 
Interviene il Presidente:  
 
“Grazie sindaco. Prego, consigliere Antonelli aveva chiesto la parola”.  
 
Interviene il Consigliere Antonelli, con l’intervento di seguito riportato: 
 
“Proprio in merito a quello che i consiglieri Carbone e Montanino hanno poco fa detto, quando 
abbiamo cambiato i membri e quindi abbiamo adottato i nove membri della Fondazione, ricordo che 
fu detto dal sindaco stesso di tenere alto il livello del carnevale e di non puntare a personaggi politici. 
Ed è questo il nostro intervento ed effettivamente è stato così, perché se noi abbiamo ritenuto che il 
dottor Guido Albano possa avere questo incarico, è perché sicuramente saprà guidare e saprà dare 
lustro a questa Kermesse, guardando anche alla tradizione, perché è stato comunque da sempre un 
quadrigliante. E questo, sottolineo, proprio perché non c'è stata fatta una scelta politica ma è stata 
fatta una scelta richiesta da voi che sia atta a dare lustro ad una manifestazione che sta crescendo 
negli anni. Questo è quanto”.  
 
Interviene il Presidente:  
 
“Grazie consigliere Antonelli. Aveva chiesto la parola prima il consigliere Sorrentino, però vi chiedo 
cortesemente brevemente e senza…”. 
 
Interviene il Consigliere Sorrentino: 
 
“Il mio è un appunto ed un ultimo intervento, giusto per ribadire il fatto che il sottoscritto, insieme ai 
colleghi di minoranza, non abbiamo offeso né il signor Nicola Montanino, né il signor Nello 
Donnarumma. Anzi abbiamo semplicemente appuntato una scelta che per noi poteva essere super 
evitabile da parte della maggioranza. Se questo vuole arrivare a dire diventare un caso mediatico 
nelle mani e nell'astuzia del sindaco, lo diventi. Comunque ho fatto quest'ultimo appunto giusto per 
precisare e questo è quanto. Grazie.”.  
 
Interviene il Presidente:  
 
“Va bene, grazie. Prego, consigliere Albano”. 
 
Segue l’intervento del Consigliere Albano, di seguito riportato: 
 
“Grazie Presidente. Innanzitutto grazie alla minoranza, la ringrazio vivamente per avermi, in primis, 
tutelato dall'attacco, perché mi sento in questo senso coccolato da voi. E poi volevo fare, certamente 
la scelta di eleggere Guido Albano per quanto mi concerne, mio fratello, che ha anche per esperienza 
diretta delle grandi capacità e, quindi, diciamo che effettivamente voi avete fatto una scelta molto 
legata alle capacità professionali e alla capacità di gestione, perché lui effettivamente è uno che ha 



dato un contributo al carnevale di Palma Campania negli ultimi venti anni, da quando ha avuto 
questa evoluzione, ed è diventato una Kermesse, io credo che a breve possa diventare anche una 
Kermesse di fama internazionale. Quindi effettivamente io vi ringrazio per aver fatto questo tipo di 
scelta. Allo stesso tempo io dico pure che per voi giovani consiglieri comunali conviene per certi versi 
ascoltare e dare senso all'equilibrio in questa sede e non alla demagogia, perché se voi avreste 
puntato il ragionamento sulle capacità delle scelte fatte, vedi Gaetano Francese, vedi Giovanni Russo, 
vedi Guido Albano, io avrei fortificato questo vostro intervento, io avrei detto: meno male, ci sono 
questi giovani consiglieri comunali che saranno il nostro futuro, i nostri eredi, perché noi siamo 
oramai un po' il passato, ma che danno al paese un lustro. Noi non dobbiamo venire in Consiglio 
Comunale, permettetemi ragazzi, a litigare su alcune anomalie concettuali, che poi sono sbagliate, 
perché in realtà scegliere Guido Albano è stata una scelta non di favorire Luigi Albano ma di favorire 
il Carnevale. Ma se mi permettete, questo è un tipo di ragionamento che deve valere anche per Aniello 
Donnarumma ed anche per Nicola Montanino, perché io ricordo che Nicola Montanino, perché voi 
sapete bene che io sono al sesto mandato, oramai mi hanno fatto già la domanda di pensione, dico 
Nicola Montanino fu uno dei primi sindaci a portare il Carnevale in uno gemellaggio storico con 
Venezia, quando Palma Campania si confrontava ancora con Striano, Cimitile e San Paolo. Allora io 
dico, venite in Consiglio Comunale, se voi volete essere i futuri sindaci, i futuri assessori, i futuri 
onorevoli, non venite a portare un ragionamento di lotta nei confronti poi, tra le altre cose, di altri 
ragazzi come voi. Allora io dico, secondo me venite in Consiglio Comunale, portate le proposte, 
portatele con garbo e, talvolta, troverete anche il nostro appoggio. Perciò in questo senso viva la 
politica, viva la politica buona, ma soprattutto viva il Carnevale e viva Palma Campania”. 
 
Interviene il Presidente:  
 
“Grazie consigliere Albano. Se non ci sono altri interventi io passerei… passo la parola al consigliere 
Mancone”. 
 
Segue l’intervento del Consigliere Mancone, che di seguito si riporta: 
 
“Grazie Presidente. Innanzitutto auguro buon lavoro alla fondazione Carnevale. Sicuramente non 
spetta a me difendere tutte queste persone illustre, quadriglianti. Ma io facevo scorta sul passaggio 
che ha fatto il sindaco, che forse vive ancora la campagna elettorale per i suoi compromessi che ha 
fatto. Strumentalizzare ancora una volta le parole della minoranza, cioè quello che abbiamo offeso, 
Luigi Sorrentino abbia offeso persone solo per dire: avremmo preferito che non era il papà, non era il 
cugino. Nient'altro. Non si è mai permesso la minoranza di discriminare le persone, mai, o le loro 
capacità. Perché come loro ce ne sono anche tanti altri che sono bravi. E questo è per quanto mi 
riguarda. Quindi l'intervento di Luigi Sorrentino e della minoranza non è stato niente, come è stato 
spiegato dal sindaco, un intervento di discriminazione, bensì gli auguriamo tutto il buon lavoro e con 
tutte le loro capacità che hanno. Grazie”. 
 
Interviene il Presidente:  
 
“Grazie consigliere Mancone. Do la parola al consigliere Carbone”. 
 
Interviene il Consigliere Luciano Carbone: 
 
“Un ultimo appunto perché voglio essere veloce, e voglio rispondere al sindaco, che non ha visto le 
interpellanze, però vedo che ha visto i post su Facebook, e visto che vive di immagine ho visto che il 
giorno dopo la fontana lì, grazie alle nostre segnalazioni, le fioriere e la rotonda che si trova sulla 
Circonvallazione sono state ripristinate. Quindi io ringrazio i post di facebook e poi andremo anche 
con le interpellanze. Grazie”. 
 
Interviene il Presidente:  
 



“Grazie consigliere Carbone. Do la parola al consigliere capogruppo Nunziata”. 
 
Segue l’intervento del Consigliere Nunziata, che di seguito si riporta: 
 
“Solo un intervento a chiusura, ricordando che stiamo votando la Fondazione e non altri argomenti, e 
per rispondere un pochino sia a Marilina che a Salvatore. Penso che noi nel momento in cui abbiamo 
scelto determinate persone, lo abbiamo fatto con la consapevolezza che queste persone potevano dare 
tanto rispetto al carnevale. Quindi è lo stesso principio che avete usato voi, l'abbiamo usato noi, 
scevri da ogni giudizio sulle parentele oppure su gradi di amicizia. L'unico appunto è, penso che una 
replica a Luigi Sorrentino era dovuta, perché evidentemente ha usato un termine infelice quando ha 
parlato di meritocrazia e quando si parla di meritocrazia penso che il significato era ben altro. Mi 
rendo conto, probabilmente non volevi dare quel significato alla parola, ma nel momento in cui viene 
detto un termine, evidentemente merita una replica da parte di chi sta da quest'altra parte e dalla 
parte opposta. Quindi il principio è quello, lo abbiamo avuto entrambi, lo abbiamo avuto tutti, 
abbiamo tutti a cuore, penso, le sorti del Carnevale di Palma Campania e le scelte le abbiamo fatte al 
di là delle amicizie, oppure delle conoscenze. Le uniche scelte sono state fatte con un solo obiettivo, 
che è quello di far migliorare sempre di più il nostro Carnevale. Grazie Presidente. E mi sarei 
aspettato eventualmente una partenza da parte della Fondazione diversa. Solo questo, 
consentitemelo”. 
 
Interviene il Presidente:  
 
“Grazie consigliere. Se non ci sono altri interventi passiamo direttamente alla votazione della 
proposta numero 116 “Fondazione Carnevale di Palma Campania nomina dei componenti del 
Consiglio di Amministrazione””. 
 
Al termine degli interventi, quindi, il Presidente mette a votazione la proposta di deliberazione 
surriportata. 
 
Con votazione resa in forma palese, per alzata di mano, si registra il seguente risultato: 
Consiglieri presenti: n. 17 
Consiglieri votanti: n. 17 
Consiglieri assenti: // 
Astenuti: // 
Voti Favorevoli: n. 17 (unanimità) 
Voti contrari: // 
Il Presidente ne proclama l’esito. Si approva. Per l’effetto, pertanto, 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Vista la surriportata proposta di deliberazione; 
 
Uditi gli interventi; 
 
Sulla base delle votazioni, come sopra riportate e proclamate dal Presidente; 
 

DELIBERA 
 
Di approvare la surriportata proposta di deliberazione e per l’effetto:  
 
1. Di approvare la premessa su riportata la quale, espressamente richiamata, quivi intendersi 
integralmente riportata e trascritta, costituisce parte integrante e sostanziale del presente atto; 
2. Di nominare, siccome nomina, i n. 9 (nove) componenti del Consiglio di Amministrazione della 
Fondazione Carnevale di Palma Campania scelti a seguito di votazione con le modalità specificate 



nell’art. 10 del vigente Statuto di detta Fondazione che quivi di seguito si riportano: 
 
Per la maggioranza: 
 

1. Lauri Agostino, nato a San Gennaro Vesuviano, il 18-02-1970 
2. Donnarumma Aniello, nato ad Avellino il 9-08-1985 
3. Montanino Nicola, nato a Palma Campania il 10.09.1953 
4. Nunziata Nicola, nato a Nola il 12-07-1978 
5. Nunziata Carmine, nato a Sarno il 30-11-1981 
6. Morra Ludovica, nata a Nola, l'11-05-1994 

 
Per la minoranza: 

7. Gaetano Nunziata, nato ad Avellino il 18-07-1980 
8. Giovanni Russo, nato a Nola il 04-07-1975  
9. Guido Albano, nato a San Gennaro Vesuviano l'8-03-1971 

 
3. Di dare atto che a seguito della nomina dei suindicati componenti si procederà alla verifica dei 
requisiti di eleggibilità a Consigliere Comunale, come previsti dalla vigente normativa da parte del 
funzionario responsabile del I Settore. 
 
Dopodiché, il Presidente mette a votazione l’immediata eseguibilità della presente deliberazione.  
 
Con votazione resa in forma palese, per alzata di mano, si registra il seguente risultato: 
Consiglieri presenti: n. 17 
Consiglieri votanti: n. 17 
Consiglieri assenti: // 
Astenuti: // 
Voti Favorevoli: n. 17 (unanimità) 
Voti contrari: // 
Il Presidente ne proclama l’esito. Si approva. Per l’effetto, pertanto, 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
DELIBERA 

 
Di dichiarare la presente deliberazione immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art.134, comma 4, del 
D.Lgs. 18 agosto 2000, n.267. 
 
Segue l’intervento del Presidente, di seguito riportato: 
 
“Grazie. E’ stata approvata la delibera 116. E auguriamo buon lavoro a tutta la Fondazione 
Carnevale.”. 
 
Il Consigliere Santella esce dall’aula consiliare alle ore 15.41. Presenti n. 16 Consiglieri Comunali 
ed assenti n. 1 Consigliere Comunale (Santella). 
 
 

Il presente verbale è letto, confermato e sottoscritto: 

  
Il Presidente 

Dott.ssa Franzese Elvira   
 

  
Il Segretario Generale 

Dott.ssa  Bruno Maria Ilaria  
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